

L'UNEAC condamne les manœuvres ourdies contre le Venezuela au sein de l'OEA



La Havane, 4 avril, (RHC).- L'UNEAC, l'Union Nationale des Écrivains et des Artistes de Cuba et l'AHS, l'Association Hermanos Saiz qui regroupe les jeunes artistes, ont condamné les manœuvres ourdies contre le Venezuela au sein de l'OEA, l'Organisation des États Américains et elles ont exprimé leur solidarité avec le peuple vénézuélien.

Dans une déclaration rendue publique ici à La Havane, ces deux organisations soulignent que le secrétaire général de l'OEA, Luis Almagro, «aspire à briser l'ordre constitutionnel et à renverser le gouvernement bolivarien. «Cela plongerait la société vénézuélienne dans le chaos et porterait atteinte aux réussites sociales conquises avec des efforts ardues.» souligne la déclaration qui ajoute:

«La droite internationale prétend ouvrir les portes à une intervention étrangère et restaurer de force et contre la volonté populaire un régime oppressif, violent, assujetti et servile.»

Ces deux institutions viennent ainsi se joindre au Réseau mondial des intellectuels pour la Défense de l'Humanité qui a souligné qu'il était temps de respecter la dignité des peuples et de rester unis.

La FEU, la Fédération des étudiants de notre pays a

également exprimé sa solidarité avec le Venezuela face aux desseins de l'OEA.

«Le Venezuela que l'OEA attaque, est celui qui, appuyé par son peuple, a mis en place des mécanismes d'intégration dans la région afin de consolider l'unité latino-américaine. Le Venezuela qui est aujourd'hui harcelé est celui du Commandant Chavez, expression authentique du peuple vénézuélien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/126106-luneac-condamne-les-manoeuvres-ourdiées-contre-le-venezuela-au-sein-de-loea>



Radio Habana Cuba